La Marseillaise

FRA

Edition: 20 decembre 2024 P.8

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens

régionaux)

Périodicité : Quotidienne

Audience : 68136





Journaliste : Marianne Courbon

Nombre de mots: 317

## Philippe, malvoyant de naissance a reçu son <u>chien</u> guide Taya pour Noël

## MARSEILLE

Philippe Sauret a reçu gratuitement son chien guide Taya, grâce à l'association Les Chiens guides d'aveugles de Paca, à la Villa Bagatelle (8°) ce jeudi.

A près avoir obtenu son certificat d'aptitude au guidage, Taya, labrador de deux ans, a été accueillie jeudi par Philippe Sauret, en présence de son éducatrice Audrey Blazquez. «Je suis très content d'avoir Taya, cela va rendre mes déplacements plus fluides», confie Philippe, malvoyant de naisance. «Le chien évite directement les obstacles. Philippe forcera donc moins sur ses perceptions visuelles», explique l'éducatrice Audrey Blazquez.



Taya restera avec Philippe les huit prochaines années avant de prendre sa retraite. PHOTO M.C.

Philippe a suivi deux semaines de formation avec Taya, dont une nuit à son domicile afin d'analyser les rapports entre l'animal et le reste de la famille. « On a appris à se connaître tous les deux et ça se passe très bien entre nous », témoigne Philippe.

## Un suivi régulier

« On suit le processus d'accueil avec une visite au bout de trois et six mois », explique l'éducatrice. « On vérifie si la personne respecte son obligation de bien le traiter. À cette occasion on peut aussi apprendre de nouveaux trajets si besoin », détaillet-elle. L'attribution d'un chien guide prend environ un an, dès lors qu'il y en a un correspondant au demandeur. Les chiens, issus d'élevages de l'association, sont formés pendant deux ans. Ils sont placés dans une famille d'accueil et apprennent le guidage dans un centre d'éducation dédié. L'objectif pour le maître est d'acquérir plus d'autonomie tout en étant en sécurité. «Le chien et le maître travaillent ensemble. C'est une équipe », précise Audrey Blazquez. Soutenue par des dons et d'autres organismes. l'association a remis gratuitement plus de 685 chiens depuis 1966.

**Marianne Courbon**